

STRASBOURG Sport pour tous

Le ring de la mixité

Lundi, au hall AGR de la Robertsau, le Conseil de l'Europe et la ligue d'Alsace de sport entreprise ont invité le grand public à découvrir la boxe anglaise féminine, dans le cadre du projet « Balance in Sport » promouvant la mixité dans le sport.

Bien loin des préjugés et représentée par de grandes championnes, la boxe anglaise féminine a fait l'objet d'une initiation grand public.

Dans le cadre du projet « Balance in Sport » (mixité dans le sport), mené conjointement par le Conseil de l'Europe et la Commission européenne, la venue de Sarah Ourahmoune, médaillée d'argent aux JO de Rio l'été dernier, a ponctué l'événement de manière « punchy ».

« Il faut que les petites filles osent pousser les portes des salles de sport »

« Les questions d'égalité dans le sport sont notre quotidien. Je suis une sportive engagée, il faut que les petites filles osent pousser les portes des salles de sport. Ça me tenait à cœur d'être là aujourd'hui », assure la vice-championne olympique.

Pour Clotilde Talleu, chef de projet au Conseil de l'Europe, « ce qui est mis en œuvre ici porte sur différentes thématiques : le leadership, l'encadrement technique, la pratique sportive, la violence fondée sur le genre et la représentation médiatique du sport féminin. L'idée est de rapprocher un projet européen vers la population locale. Sarah Ourahmoune illustre à merveille ces différents enjeux, son témoignage ne peut qu'être pertinent. » Plusieurs ateliers, animés par des



Sarah Ourahmoune, médaillée olympique, anime une séance d'initiation à la boxe anglaise.

PHOTOS DNA - MARC ROLLMANN

bénévoles de l'association « Allez les filles », étaient proposés. Des séances d'initiation à la frappe, des échauffements spécifiques, un atelier nutrition, des combats sur le ring... D'autres figures emblématiques de la boxe anglaise féminine sont venues faire part de leur expérience. Stéphanie Ducastel (championne du monde), Yvette Palatino (instigatrice de la boxe anglaise féminine en France) et André Panza (coach indémodable) ont aussi rencontré le public.

Le combat continue

Les Jeux Olympiques de Rio ont impacté positivement l'image de la boxe féminine. Le chemin du sport pour tous et de l'égalité est sur de bons rails. Mais le combat continue ! ■



Les Jeux Olympiques de Rio ont servi la cause et l'image de la boxe féminine.